Ausbildungsmusikkorps zu Gast

BENEFIZKONZERT. Jugendblasorchester Drevenack lädt am 20. Mai in die Kathrin-Türks-Halle. 72 junge Militärmusiker spielen. Tobias Terhardt dirigiert.

einem Benefizkonzert zugunstten der Jugendarbeit im Musikverein lädt das Jugendblasorchester Drevenack als Veranstalter am Dienstag, 20. Mai, um 20 Uhr in die Kathrin-Türks-Halle in Dinslaken ein. Es spielt das Ausbildungsmusikkorps der Bundeswehr aus Hilden.

Das Konzertprogramm der 72 jungen Musikerinnen und Musiker in Uniform ist ein Spiegel der Ausbildung der Militärmusiker. Sie werden in vier Jahren im engen Zusammenwirken mit der Musikhochschule Düsseldorf zu professionellen Orchestermusikern ausgebildet. Auf hohem Niveau wird im Konzert ein breites Spektrum an Musikstilen eines



Bei diesem Konzert ist Leutnant Tobias Terhardt Kapellmeister und Musikoffizier.

Blasorchesters vorgestellt.

Die musikalische Leitung übernimmt Leutnant Tobias Terhardt, der im Rahmen seiner Ausbildung zum Musikoffizier seit 2004 in Düsseldorf das Dirigieren studiert und seit Fe-

bruar 2006 das Drevenacker Jugendorchester leitet. Das Konzert bildet für den 27-Jährigen den Abschluss seiner Ausbildung zum Kapellmeister und Musikoffizier.

Auf dem Programm stehen Transkriptionen und Originalwerke für sinfonisches Blasorchester ebenso wie zeitgemäße Hits aus Film und Musical. Natürlich wird auch die traditionelle Militärmusik nicht vergesse; Märsche runden das Konzert ab.

Karten (13 Euro, ermäßigt 8 Euro) sind erhältlich bei den Sparkassen in Hünxe und Drevenack, der Kanzlei Hill -Dr. Henke auf der Neustr. 70/ Klosterstr. 2 in Dinslaken sowie beim Jugendblasorchester und an der Abendkasse.

Ne7 Din. 17.05.08